

DÉCOUVRIR L'ENSEIGNEMENT SOCIAL DE L'ÉGLISE

Saviez-vous que ?

- Le Vatican a publié un livre résumant tout l'enseignement social de l'Église catholique en 2004
- L'enseignement social de l'Église se résume en **10 principes**
- Ce communiqué résume le 10ème principe, celui de la civilisation de l'amour.

10

CIVILISATION DE L'AMOUR

Dans un monde saturé d'informations et centré par la réussite, **notre société hyper développée peine à combler la soif de sens qui habite l'être humain**. L'être humain, tôt ou tard, en vient toujours à s'interroger sur le sens de sa vie, de ses actions et de la mort.

L'Église répond à ces interrogations existentielles en aidant l'être humain à reconnaître en Dieu la source et le sens ultime de la vie.

L'Église croit et enseigne qu'il **existe au cœur de tout être humain une bonté fondamentale, reflet de la bonté même de Dieu**. Cette bonté, présente en chacun, est la source de l'ESPÉRANCE et fonde l'ENGAGEMENT chrétien en faveur de la construction d'un monde plus juste et meilleur.

Jésus nous a donné un commandement nouveau : « Aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimés. ». Cela signifie que:

- Le comportement de toute personne est pleinement humain quand il naît de l'amour, manifeste l'amour et est ordonné à l'amour.
- Les chrétiens sont appelés à témoigner que l'amour est la seule force capable de conduire l'être humain à la perfection, aussi bien personnelle que sociale, et d'orienter l'histoire vers le bien.
- Les relations humaines ne peuvent être réglées par la seule mesure de la justice, car seule la charité — l'amour véritable — apporte une paix authentique et durable. C'est pourquoi il est essentiel de redonner à l'amour toute sa place dans la vie sociale : il doit imprégner tous les rapports humains et en devenir l'âme vivante.



Croire en la civilisation de l'amour, c'est s'engager en faveur de la justice sociale:

- **L'amour chrétien c'est vivre la solidarité:** elle seule peut garantir le bien commun en favorisant le développement intégral de chaque personne.
- **L'amour permet de reconnaître en chaque personne un autre soi-même,** et devient ainsi la source véritable de la solidarité. La parabole du Bon Samaritain en est la plus belle illustration.
- Quels que soient les domaines de leur engagement – social, culturel, économique ou politique – les chrétiens sont appelés à agir dans un **esprit de service et de don de soi-même**, à l'image de Jésus-Christ.



Image créée avec l'IA (Canva)

- BÂTIR UN MONDE MEILLEUR, ET MOI COMMENT SUIS-JE APPELÉ À Y CONTRIBUER ?**
- COMMENT COMPRENDRE ET VIVRE AUJOURD'HUI L'IDÉAL DE LA CIVILISATION DE L'AMOUR ?**



Image créée avec l'IA (Canva)

Communication développée par le CSCN, en collaboration avec le CÉFFA

